

Les jeunes de la Profession de Foi

Pour la communauté de paroisses du Kochersberg, la Profession de Foi aura lieu cette année le **dimanche 30 avril à 10h30** en l'église de Truchtersheim.

32 jeunes de notre doyenné viennent de participer à deux journées de retraite :

- **Le samedi 1^{er} avril** : ils ont passé la journée au Mont Ste Odile et ont eu la chance de rencontrer Monseigneur Ravel.



- **Le dimanche matin 2 avril** : accompagnés de leurs familles, ils ont participé à la célébration à l'église d'Ittlenheim, célébration au cours de laquelle les croix leur ont été remises.

Cette célébration fut suivie d'un temps de partage jusqu'à midi.